

Cellnex líder en la lucha contra el cambio climático según CDP

- La compañía revalida máxima calificación en acción climática en la prestigiosa “Lista A” elaborada por CDP por sexto año consecutivo
- CDP es uno de los índices mundiales de referencia que evalúa el desempeño de las organizaciones en materia de medio ambiente y sostenibilidad.

Barcelona, 24 de abril de 2025.- Cellnex Telecom ha sido reconocida por sexto año consecutivo, como compañía líder global en transparencia corporativa y desempeño por su acción contra el cambio climático, al formar parte de la “Lista A” elaborada por CDP, organización sin ánimo de lucro especializada en divulgación y calificación ambiental de las empresas y cuyo reporte es considerado el “estándar de oro de la transparencia medioambiental corporativa”.

CDP ha valorado la estrategia climática del operador independiente de infraestructuras de telecomunicaciones que ha conseguido reducir un 95% sus emisiones de alcance 1 y 2 gracias al uso de energía renovable que actualmente supone un 91% del total de la energía del Grupo y un 19% las emisiones de alcance 3 relacionadas con las compras gracias a la colaboración establecida con sus principales proveedores.

Al hilo de este reconocimiento, **Alicia Fernández del Viso, directora de ESG de Cellnex**, ha indicado que “nos enorgullece enormemente obtener este reconocimiento por parte de CDP por sexto año consecutivo porque demuestra la solidez de nuestra estrategia climática. En la estrategia de sostenibilidad de Cellnex, la protección del medio ambiente y la lucha contra el cambio climático son dos compromisos clave. Estamos realizando un gran esfuerzo por desarrollar e implementar buenas prácticas ambientales y gracias a ello hemos conseguido adelantar considerablemente el cumplimiento de los objetivos que nos habíamos marcado para el 2030”. Y añade, “en esta línea, nos hemos propuesto incrementar la ambición de nuestros objetivos y nos hemos comprometido a validar nuestro objetivo Net-zero por SBTi”.

Sobre CDP

CDP es una organización global sin ánimo de lucro que gestiona el único sistema independiente de divulgación medioambiental del mundo. Como fundadores de la información medioambiental, creemos en la transparencia y en el poder de los datos para impulsar el cambio. En colaboración con líderes empresariales, financieros, políticos y científicos, sacamos a la luz la información necesaria para tomar decisiones positivas para la Tierra. Hemos ayudado a más de 24 800 empresas y 1.100 ciudades, estados y regiones a divulgar su impacto medioambiental en 2024. Las instituciones financieras con más de una cuarta parte de los activos institucionales del mundo utilizan los datos del CDP para tomar decisiones informadas sobre inversiones y préstamos. Alineado con la norma climática del ISSB, la NIIF S2, como su base fundamental, el CDP integra en un solo lugar las normas y marcos de referencia de mejores prácticas de presentación de informes. Nuestro equipo es verdaderamente global, unido por nuestro deseo compartido de construir un mundo en el que las personas, el planeta y los beneficios estén verdaderamente equilibrados.

Visite CDP.net o [@CDP](#) para obtener más información.

La lista completa de empresas que forman parte de la 'Lista A' de CDP de este año está disponible en: <https://www.cdp.net/en/companies/companies-scores>

Sobre Cellnex Telecom

Cellnex es el mayor operador europeo de torres e infraestructuras de telecomunicaciones, lo que permite a los operadores acceder a una amplia red de infraestructuras de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, contribuyendo así a reducir las barreras de acceso y a mejorar los servicios en las zonas más remotas. La Compañía gestiona un portafolio de más de 130.000 emplazamientos, incluidos los despliegues previstos hasta 2030, en 10 países europeos, con una presencia destacada en España, Francia, Reino Unido, Italia y Polonia. Cellnex, que cotiza en la Bolsa española, forma parte de los selectivos IBEX35 y Euro Stoxx 100 y ocupa posiciones relevantes en los principales índices de sostenibilidad como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good, MSCI y DJSI Europe.

Para más información visite [Cellnex Telecom](#)